

11月21日（月）の児童の様子

今日は朝から天気がすっきりしない空模様でした。登校時はかさを持っている児童が多く、午後の天気が大変心配です。

さて、今週末の土曜日は「なかよし発表会」で準備や練習に児童は頑張っています。児童のがんばる様子やバザーへの協力、そして2学期末のPTAの例会へのご参加よろしくをお願いします。

1 今日の児童の様子

(1) 登校風景 7時45分の学校の下での登校



楽しい会話



どんぐり迷路



今日は前回雨で学校の置傘を借りた友達が持って登校しています。

学校の下横断歩道付近はちょうど待ち合わせに最適です。

これから坂道が学校まで続くので一休みします。

2 授業風景



1時間目の1年生の発表会の練習です。教室の後ろをステージに見立てて練習します。進行係さんが2名前で始めのことばを言っています。今日は約3時間ほど練習に頑張りました。残り3日しっかり頑張って練習します。



3時間目に45年生が練習しました。



4時間目の1年生のさんすうの授業
※数字を作っていきます。



さあ10の数字はどやって作るかな？



お昼に幼稚園児が練習しました。12時40



もりもり記録会の練習です。※昼休み13:25 全校の児童が運動場で縄跳びします。
※13:25から13:30の5分間集中して練習します。





13:30分からは「なかよし班」で20分間
そうじをします。玄関前の外回りの掃除班
です。終了して「反省会」をして解散しま
す。今日は雨が降らなかったのが掃除がで
きてよかったですね。

3 一人一鉢運動を実践しています。一人で1つの鉢植えのパンジーを育てます。

